



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

1学期間 ご協力ありがとうございました いよいよ夏休みです！

1学期を振り返ると、遠足やクリーンボランティアの中止など、コロナウイルス感染症の影響はありましたが、運動会、2回の授業参観などを予防に配慮しながらも行うことができたことは、ほっとする思いです。なんとか1学期を乗り切ることができたのも、保護者の皆様のご支援、ご協力があったこそでした。ありがとうございました。7月21日からは、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。42日間という長い休みですが、怪我なく、元気に過ごしてほしいと思います。そして、9月1日（木）には、笑顔の全校生に会えることを願っています。

水泳大会



7月4日から8日は、水泳大会ウィークでした。各学年で決めた種目を色別で競いました。宝探しをした学年が多かったようです。また、5、6年生は、一人ひとりの泳力を披露し合って競いました。下学年にも見てもらいたいと思うぐらい、どの子のがんばりも素晴らしいものでした。なお、各学年の結果を合わせた総合優勝は、青チームでした。おめでとうございます。

今後の主な予定について(8、9、10月)

- | | |
|--|-----------------------------------|
| 8月 24日（水）全校登校日 | 10月 6日（木）地区陸上記録会 |
| 27日（土）PTAクリーンボランティア （3、4区）〔予備日9/3（土）〕 | 19日（水）授業参観日 |
| 9月 1日（木）2学期始業式 下校 11:30 | 20日（木）PTA実行・常任委員会 （行わない可能性もあり） |
| 26日（月）27日（火）6年修学旅行 | |
| 27日（火）1～5年遠足 | |

※感染状況により変更または中止することがあります。



読み聞かせありがとうございました

7月1日（金）、PTA ふれあい委員会の方が読み聞かせをしてくださいました。今回は、3-1、3-2、4-1の子どもたちが楽しみました。



水の授業

7月1日（金）、4年生は、「水」をテーマとした学習に取り組みました。地域の排水施設の見学の後、体育館に設営された微生物や砂でのろ過などのいろいろな実験コーナーで、子どもたちは実際の実験を見たりやってみたりと、とても貴重な体験をすることができました。



全校ことばタイム集会発表（3年生）



7月7日（木）、今回もリモートで実施しました。3年生が、国語の時間に学習した慣用句を発表しました。慣用句と意味、そして例文を伝えてくれました。一人ひとりがせりふを、速さに気を付けながらはきはきとした声で言っていたので、聞き取りやすく、よく分かりました。

夏休み中の連絡などに関して



7月15日より「感染拡大防止対策期」に警戒レベルが上げられています。やはり感染対策をしながらの夏休みとなるのではと思います。もし、**事故や災害に遭ったり、本人または同居家族の方に新型コロナウイルス感染が判明したり、検査対象者に特定されたりした場合など緊急の際には、学校の方へ連絡**をお願いいたします。**夏季休業中の学校閉庁（13日～15日）などで学校に連絡がつかない場合は、三豊市教育委員会学校教育課（73-3131）までご連絡ください。夜間・土日祝日等の場合は、学校教育課への電話を三豊市役所の宿直当番が受け付けます。なお、新型コロナウイルス感染の場合で、放課後児童クラブを利用している方は、子育て支援課（73-3016）にもご連絡ください。**